

# *Cuba terminera 2015 avec un taux de mortalité infantile inférieur à 5 pour mille*



La Havane, 23 décembre (RHC).- Le ministère de la santé publique de Cuba a fait savoir que, pour la sixième année consécutive, notre pays aura un taux de mortalité infantile au-dessous de 5 pour mille, inférieur à celui de pays industrialisés comme le Canada et les États-Unis.

Un rapport de ce ministère que publie le quotidien Granma indique que les résultats que montre aujourd'hui le Programme d'Attention aux Futures Mères et aux Nouveaux nés ont été possibles grâce aux programmes de Génétique Médicale et d'Immunisation. Ce dernier protège les mineurs contre 13 maladies prévisibles.

Le texte indique qu'au cours de l'année qui prend fin, plus de 7 000 Cubains ont bénéficié de la thérapie cellulaire en médecine ré-générative, en orthopédie, en angiologie et en stomatologie, selon des chiffres fournis par l'Institut d'Hématologie et d'Immunologie, de référence nationale dans cette branche.

Dans le résumé du travail de l'année, la source rappelle qu'à l'occasion de la Journée de la Médecine Latino-américaine, le 3 décembre, la directrice régionale de l'Organisation Panaméricaine de la Santé, l'OPS et de l'Organisation Mondiale de la Santé, l'OMS, Carissa Étienne, a félicité Cuba pour sa

contribution à la santé dans divers pays.

Carissa Etienne a mis en exergue les résultats de l'internationalisme dans ce secteur, du Programme Intégral de Santé et de l'École Latino-américaine de Médecine qui a formé jusqu'à présent 27 000 médecins d'une centaine de pays et l'apport de brigades de spécialistes dans trois pays d'Afrique de l'Ouest où ils ont livré une bataille ardue contre l'ébola.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/79658-cuba-terminera-2015-avec-un-taux-de-mortalite-infantile-inferieur-a-5-pour-mille>



**Radio Habana Cuba**